

24Jam

Polres Kubu Raya Tingkatkan KRYD, Antisipasi Aksi Brutal Anak-anak Dibawah Umur

Cucu - KUBURAYA.24JAM.CO.ID

Mar 18, 2024 - 10:53



Kubu Raya - memberikan respons cepat terhadap maraknya aksi brutal yang dilakukan oleh sekelompok anak-anak di bawah umur. Melalui Kegiatan Rutin

Yang Ditingkatkan (KRYD), jajaran Polres Kubu Raya dan Polsek melaksanakan patroli intensif di seluruh wilayah hukumnya pada Sabtu (16/3/24).

Menghadapi situasi yang semakin meresahkan masyarakat, Kapolres Kubu Raya, AKBP Wahyu Jati Wibowo, SH, S.I.K, menjelaskan bahwa kegiatan patroli tersebut bertujuan utama untuk menciptakan kondisi aman dan nyaman, khususnya selama bulan Ramadhan.

Wahyu menyebut, Sebanyak 150 Personil Polres Kubu Raya diturunkan untuk melaksanakan Patroli KRYD sebagai upaya meminimalisir aksi-aksi remaja yang seringkali menjadi viral di media sosial, patroli ini juga dijalankan untuk mengantisipasi kegiatan seperti balap liar, perkelahian antar kelompok, serta penggunaan senjata tajam.

Dalam pelaksanaannya, Kapolres Kubu Raya juga melibatkan tokoh masyarakat, tokoh agama, dan perwakilan dari berbagai organisasi lintas etnis. Mereka bersama-sama berupaya menciptakan kondisi yang kondusif, sambil mengajak partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

" Langkah-langkah ini diambil sebagai respons atas maraknya aksi-aksi remaja yang meresahkan masyarakat, terutama di sekitar wilayah Kubu Raya. Dengan adanya koordinasi antara aparat penegak hukum, tokoh masyarakat, tokoh agama, serta partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi semua," ungkapnya.

" Hari ini saya bersama Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan PMP Organisasi Lintas Etnis secara bersama-sama melakukan upaya menciptakan kondisi yang baik di Bulan Ramadhan ini, saya juga berharap dukungan dari semua pihak untuk secara bersama-sama menciptakan Kamtibmas di wilayah Hukum Kubu Raya ini agar terus terjaga," sebut Wahyu Jati.

Apresiasi juga datang dari Kepala Desa Sungai Ambawang Kuala, H Asmadi, yang mengakui langkah cepat yang diambil oleh Polres Kubu Raya dalam mengatasi permasalahan yang muncul. Dia meminta dukungan seluruh masyarakat dan orang tua untuk turut berperan aktif dalam mengawasi anak-anak mereka dan mencegah terpengaruhnya mereka oleh kegiatan negatif yang dapat meresahkan.

"Saya atas nama Kepala Desa Sungai Ambawang Mengapresiasi apa yang dilakukan oleh Kapolres yang secara cepat melakukan antisipasi hal-hal yang meresahkan warga, oleh sebab itu saya mengajak semua masyarakat, tokoh masyarakat, tokoh agama mari bersama-sama kita ciptakan kondisi yang baik di wilayah kita, demikian juga saya berharap para orang tua untuk mengawasi dan menjaga anak-anaknya agar tidak terpengaruh hal-hal atau kegiatan negatif yang meresahkan kita semua," pungkas H Asmadi

Peningkatan patroli ini tidak hanya dilakukan di wilayah Polres Kubu Raya, tetapi juga diterapkan di beberapa Polsek di sekitarnya, termasuk Polsek Sungai Ambawang, Polsek Sungai Raya, dan Polsek Sungai Kakap, serta di Polresta Pontianak Polda Kalimantan Barat. Langkah ini diharapkan dapat membawa dampak positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, terutama dalam suasana Ramadhan yang sedang berlangsung.